
平成 23年度 北海道スキー指導者協会 

代議員会開催される。 
 
今年の北海道残暑は厳しい。そんな連日の暑さの中、9月 5 日(日)午前 9 時 30 分から札

幌のホテル・ノースシティーにおいて「平成 23 年度北海道スキー指導者協会代議員会」

が開催された。当日は、平成 22 年度事業報告及び会計収支決算報告、会計監査報告と平

成 23 年度事業計画案、会計予算案、規約改正が審議された。 

 

代議員定数報告では、58 名中、出席者 22 名、委任状 21 名、計 43 名で会議が成立する

ことを報告した後、中村副会長(坂井会長都合により遅参)から開会にあたっての挨拶があ

った。 

 

来賓からの挨拶では、小林俊勝氏(北海道スキー連盟副会長)がご多忙の中、ご出席をい

ただき、全日本スキー連盟の執行体制に関する経過説明など、今後も北海道スキー連盟に

対し関係者各位の協力をお願いいたしますとの挨拶があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

早速、議長選出を行い、工藤代議員(札幌厚別)の進行により平成 22 年度事業報告及び

会計収支決算報告、会計監査報告、平成 23 年度事業計画案、会計予算案、規約改正につ

いて審議を行った。また、各審議事項については「異議なし」で出席代議員の皆様から拍

手で承認をいただき代議員会を閉会した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 来年の「2011 石狩大会」の集いは 7 月 2 日(土)～3 日(日)の日程でガト

ーキングダムサッポロ会場をメインに開催される。 

 

 


